



**Contraintes liées aux matériaux utilisés :**  
*Constraints related to the materials used:*

**Autres substances (huiles, agents de démoulage, plastifiants...):**  
*Other substances (oils, mold release agents, plasticizers, etc.):*

**Durée du processus (2\*8, 3\*8,...) :**  
*Duration of the process :*

**Emplacement du système d'extraction.** Ces informations doivent nous permettre de définir l'emplacement de la machine d'extraction, des systèmes de captation et des accessoires. L'objectif est de positionner, au plus près de l'émission des particules, les buses d'extraction.  
**Position of the extraction system** These informations will help us define the location of the extraction system and accessories. The goal is to position the extraction nozzles as close as possible to the emission of particles.

**Description de l'installation :** merci de fournir un plan, un schéma ou une photo  
*Description of the installation : please provide a plan, diagram or picture*

**Volume d'air à extraire :**  
*Airflow to extract :*

**Contraintes d'installation et d'utilisation** (distances mini pour placer les systèmes d'extraction, contraintes d'emplacement)

**Constraints related to the installation and use** (minimum distances to place the extraction systems, location constraints)

**Emplacement des machines d'extraction :**  
*Emplacement of the extraction system :*

**Bras d'extraction, buses** (positionnement par rapport aux têtes laser, distances) :  
*Installation of arms, buses*(positioning in relation with the laser heads, distances) :

**Contraintes liées aux opérateurs :**

*Constraints related to operators :*

**Remarques générales (environnement, bruit, salle blanche, ....) :**

*General remarks :*

**Signature :**

*Nom / prénom | Last name / name*

**Date :**